



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>120 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7524127</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

Cannes

Appartement à louer (06400)

Rez de jardin en front de mer - location pour de courtes durees hors saison- bel appartement de 120 m2, situé à la pointe croisette, avec 200 m2 de jardin, pieds dans l'eau. l'appartement comprend une grande réception, une cuisine entièrement équipée avec cave à vins, une chambre de maitre avec salle de bains complète et dressing, une chambre d'amis avec salle de douches et dressing. Garage, accès direct à la mer avec possibilité d'utiliser paddle, etc. Nous avons une vidéo a disposition pour le jardin et le front de mer.

*Garden floor water front apartment- short term rental for off season rental- beautiful apartment with a living surface of 120 sqm, located at the end of the croisette, with 200 sqm of garden waterfront. The apartment includes a large living room, a kitchen entirely equipped with wine cellar, a master bedroom with bathroom and dressing, a guest bedroom with shower room and dressing. Garage and direct access to the sea with possibility to get use of fee paddle, etc... we have a video on demand for the garden and the water front.*

## **BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES**

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

